

13. August 2014

# Gargamais

Neuer Tag, neues Glück! Genau das war mein Plan. Aber dann habe ich gesehen, wie sich die blauen Winzlinge auf den neuen Tag vorbereitet haben. Erst einmal gab es warmen Kakao in der Morgenrunde und dann zur Morgenaktion ging es auf den Sportplatz. Fussball spielen, Tanzen, Akrobatik oder Wasserbombenvolleyball. Die werden doch jetzt noch fitter! Diese Schlumpfwelt ist einfach nicht gerecht, alle spielen gegen mich!

Und was machen die Schlumpflinge jetzt? Alle laufen durch die Halle und suchen Karten mit Zahlen – was ist das denn für ein komisches Spiel? Bei dem Regen können die Schlümpfe auch gar nicht nach draußen, da müssen sie es wohl mal einen Nachmittag in der Halle aushalten. Aber

was soll ich dann in der Zeit machen? Hmm, ich glaube ich gehe mich ausruhen. Möglicherweise bin ich dann den Leiterschlämpfen einen Schritt voraus, sie scheinen sehr müde zu sein...

Staffelshow? Schon wieder so ein Schlumpf-training, so langsam reicht es mir echt mit diesen blauen Nervensägen. Aber wisst ihr was? Nur noch zwei Tage und dann bin ich die Schlümpfe los und habe meine Ruhe! Mittlerweile habe ich fast schon keine Lust mehr, die überhaupt noch einzufangen.

Freizeitteam  
Ergste



## *Sprüche des Tages:*

- Ich weiß, wo ich hin muss!

## *Wetter:*

Morgens strahlender Sonnenschein und viel zu kalt, danach nur noch Tropfen...

## *Grüße:*

... an alle Eltern: in zwei Tagen habt ihr eure kleinen müden Schlümpfe wieder!